
Протокол № 1 

                 заседания наблюдательного Совета 

совета от 13.02.2017 г. 

Место проведения: МАОУ «Нурлатская гимназия им. М.Е. Сергеева» г. Нурлат 

Присутствовали: 

Галаутдинова  А.С. – председатель Наблюдательного Совета, зам. руководителя исполнительного 

комитета Нурлатского муниципального района по соцкультурным  вопросам; 

Гафурова Г.Р. – заместитель начальника МКУ «Управление образования» по учебно-методической 

работе; 

Сатдарова Д.Г. – учитель математики МАОУ «Нурлатская гимназия им. М.Е. Сергеева» г. Нурлат; 

Ибатуллина М.М. – председатель родительского комитета МАОУ «Нурлатская гимназия им. М.Е. 

Сергеева» г. Нурлат; 

Иванова М.П. – зам. председателя МКУ»Палата имущественных и земельных отношений» 

Нурлатского муниципального района РТ; 

Хамадиева Г.Р. – председатель профсоюзного комитета МАОУ «Нурлатская гимназия им. М.Е. 

Сергеева» г. Нурлат 

Кашкаров В.М. – директор МАОУ «Нурлатская гимназия им. М.Е. Сергеева» г. Нурлат 

 Повестка дня: 

1. Об итогах финансово-хозяйственной деятельности за 2016 год. 

2. Информация о решении наблюдательного Совета от 14.02.2016 г. 

«Об итогах финансово-хозяйственной деятельности за 2015 год». 

 

Голосовали единодушно. 

По первому вопросу повестки дня слушали  директора гимназии Кашкарова В.М. В своём 

выступлении он отметил, что все вопросы по финансам за прошедший год закрыты 

полностью. Далее Владимир Михайлович  рассказал о том, с какими трудностями 

столкнулись в прошедшем году.  Это, по его мнению, работа с бухгалтерскими 

документами. Многие вопросы труднорешаемы из-за отсутствия собственной бухгалтерии, 

хотя автономное учреждение должно иметь собственный бухгалтерский штат. Далее 

Владимир Михайлович рассказал так-же о проблемах по заправке огнетушителей и по 

финансированию учёбы (по противопожарной безопасности) сотрудников, техперсонала 

гимназии. Он отметил, что финансовые средства из внебюджетного фонда недостаточны 

для выполнения поставленных задач по безопасному функционированию школы. 

    

Решение по первому вопросу повестки дня: 

1.Информацию директора гимназии В.М. Кашкарова принять к сведению. 

2.Разработать план мероприятий по расширению платных услуг за счёт дополнительного 

открытия курсов, кружков и т.д. Доложить об этом на очередном заседании  в августе 2017 

года (к началу нового учебного года). 



По второму вопросу повестки дня заслушали информацию  директора Нурлатской  гимназии 

В.М. Кашкарова. Он рассказал о том, что письмо было написано и направлено на имя 

руководителя исполнительного комитета Габдуллина А.К.  Ответ получен такого содержания: 

«Указанная сумма для противопожарных мероприятий в гимназии предусмотрены в конце 

года за счёт дополнительных средств». Владимир Михайлович объяснил, что в конце года 

средства на обработку чердачного помещения не выделены. Руководителем исполнительного 

комитета рекомендация была и в устной форме: использовать средства дополнительного 

дохода школы из внебюджета. Надо отметить, что в дополнительных доходах точной суммы 

нет, и, следовательно, будет наложение штрафа в очередной раз. Решение по второму 

вопросу повестки дня: 

1. Информацию директора гимназии В.М. Кашкарова принять к сведению. 

2. Изыскать администрации гимназии указанные средства в размере 200000 рублей из 

других источников финасирования. 

 

  Председатель А.С. Галаутдинова 

 Секретарь Д.Г. Сатдарова 


